
ASSISI
Comune  07581381
Uff. relazioni  0758138655
Segr. sindaco  0758138644
Vigili urbani  075812820
Prot. civile  0758138422
Acquedotto  0755009474
Serafico  075812411
Curia  075812483
Carabinieri  0758190800
Polizia  075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza  075813464
Forestale  0758043632
Ospedale 07581391
Guardiamedica  0758043616
Gua. odontoiatrica
 3319062468
AmbulanzeCri  0758043500
Farmacia  0758044262
Antica 075812552
Falini  0758065434
S.M. Angeli  0758042509
Rossi  075812350
Sbrillo  0758038019

BASTIAUMBRA
Comune  07580181
Uff. relazioni  0758018255

Segr. sindaco  0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani  0758018223
Prot.civile  0758012737
Uff. parrocc.  0758001070
C. salute  0758130701
Guardiamedica  0758043616
Carabinieri  0758001509
Farmacia 0758000502
Angelini  0758001434
Costantini  0758002075
S. Francesco 0758012902
Pro Loco  0758011493
CroceRossa  075800480
 0758011530

BETTONA
Comune  0759869981
Segr. sindaco  0759869225
Materna  075 9869235
Carabinieri  0759869124
Gua.medica  0758139274
Farmacia  0759869983
Passaggio  0759869103

CANNARA
Comune  074272739
Vigili urbani  074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco  074272177

E%NUMERI UTILI

ASSISI - "Premesso che Parte de
Sopra è una grande parte che sa
fare Calendimaggio, e che poche
persone non possono rovinare
l'immagine della Nobilissima,
non posso non condannare quello
che è successo sabato pomeriggio,
una cosa che ha rovinato l'immagi-
ne del Calendimaggio 2010 e di
Assisi". È netta la posizione dell'
assessore Leonardo Paoletti, che
tra le sue deleghe ha anche quella
al Calendimaggio, relativamente
al bando di sfida dei blu letto saba-
to, quando sono state tolte le cen-
sure apposte dal presidente dell'
Ente Calendimaggio Salvatore
Ascani, ma anche aggiunti alcuni
brani offensivi nei confronti di fi-
gure di spicco dei rossi. "Le paro-
le rivolte a me le ho considerate
come satira e non come offesa,
ma non si può - scandisce Paoletti
- prendere a pretesto il Calendi-
maggio per fare affermazioni ver-
gognose e pettegolezzi sulla vita
privata delle persone: ho apprez-
zato i partaioli de Sopra che si
sono dissociati dal bando e se ne
sono andati". Ieri mattina, alcuni
partaioli della Magnifica hanno
parlato con i loro legali per valuta-
re gli estremi per sporgere una
querela, per ora sul piatto ci sono
le sanzioni comminate alla Nobi-
lissima, con una multa di 5.000
euro, la squalifica del Priore e del
Gran Cancellario, oltre alla "de-
plorazione" di chi ha material-
mente letto il bando. Una “puni-
zione” che non piace a Delfo Ber-
retti, Priore della Magnifica: "Pur
contento per questa storica triplet-
ta e per il successo del coro grazie
allo straordinario lavoro di Ga-
briella Rossi - afferma - ho una

grande amarezza per la gravità di
quanto successo, che toglie la vo-
glia di fare Calendimaggio. Noi -
aggiunge Berretti - avevamo chie-
sto la squalifica, perché era neces-
sario un segnale forte, altrimenti
si rischia che chi ha più soldi pos-
sa liberamente insultare i partaio-
li della parte avversa. Penso che il
giudizio del giurato del settore sto-
rico, che ha sottolineato l'assenza
dello spirito del Calendimaggio
dal bando de Sopra, basti da solo
a sottolineare l'inaudita gravità
dei fatti di sabato, avvenuti 30 an-
ni dopo il famoso 'bando della
ruota'". E se alcuni partaioli de
Sotto si domandano perché il pre-
sidente dell'Ente abbia deciso di
far continuare la Tenzone nono-
stante il cambio del bando, Berret-
ti si limita a dire che "sarà il consi-
glio di Parte a decidere quale stra-
da seguire". Sempre in tema di
Calendimaggio, in un post scritto
prima di sabato pomeriggio, la li-
sta civica rappresentata da Franco
Matarangolo chiede alla politica
"di fare un passo indietro, altri-
menti distrugge anche il Calendi-
maggio. Regola non scritta - dice
la Mongolfiera alla fine di un post
nel quale parla della comune mili-
tanza politica di Paoletti e Berretti
e della presenza del sindaco Ricci
alla cena propiziatoria dei de Sot-
to - vorrebbe che il Comune evi-
tasse ogni decisione che in qual-
che modo agevoli una delle due
parti (il riferimento è alla conces-
sione del Monte Frumentario fat-
ta ai rossi, ndr). Ma l'amministra-
zione comunale di Assisi - conclu-
de la lista civica - non è imparzia-
le".

Flavia Pagliochini

ASSISI (fla.pag.) - “Una riunione
interlocutoria per discutere della
ricandidatura di Claudio Ricci al-
la guida di Assisi da primo citta-
dino”: questa la definizione del
coordinatore co-
munale pidielli-
no, Annibale Ve-
scovi, che ieri (as-
sieme ad altri
esponenti locali
del partito) ha par-
tecipato a una riu-
nione con i vertici
provinciali e regio-
nali del Partito del-
le Libertà.
Un incontro al ter-
mine del quale “è
stata confermata
la disponibilità a
sostenere l'attuale
sindaco alle comu-
nali”, aggiunge Ve-
scovi, precisando
però che adesso
dovranno essere
discussi “modi,
tempi e program-
mi”.
“Si è trattato comunque di una
chiacchierata molto importante,
nella quale abbiamo concordato
che Assisi debba essere portata
alla ribalta, oltre alle opere servo-
no i contenuti, e Claudio Ricci è
la persona adatta per rilanciare
la città”.

Le parti si rivedranno anche nei
prossimi giorni, perché l’inten-
zione del Pdl è quella di trovare
l’accordo con tutte le altre forze
affini al centrodestra, non solo

liste civiche e for-
ze “minori”, ma
anche e soprattut-
to l’Udc, partito
con cui il dialogo
non è mai stato in-
terrotto nonostan-
te gli approcci por-
tati avanti dal Par-
tito democratico
quando le trattati-
ve tra berlusconia-
ni e centristi sem-
bravano essersi
“incrinate”.
E proprio sul fron-
te del Partito de-
mocratico, dopo
la lettera - firmata
dal capogruppo
Claudio Passeri
ma condivisa in
sostanza da quasi
tutti i consiglieri

comunali - che invitava Bottini a
muoversi per accelerare il con-
gresso comunale, la situazione
sembra essersi congelata, anche
se voci sempre più insistenti di-
cono che Luigi Marini possa an-
nunciare il suo addio al partito al
massimo entro la metà di mag-
gio.

ASSISI (f.p.) - Grande soddisfazione per il successo
della 65˚ festa della regola a Rivotorto, da molti
considerata quale festa patronale, che ha visto anche
la partecipazione del vescovo di Assisi, monsignor
Domenico Sorrentino, e del custode del sacro con-
vento, Giuseppe Piemontese. "Sono entusiasta per la
grande partecipazione dei miei parrocchiani, e felice
per la loro grande devozione a San Francesco", spie-
ga padre Gianmarco Arrigoni, parroco della frazione
assisana alla sua prima esperienza con questa festa,
in quanto insediatosi da pochi mesi alla guida della
parrocchia, che ha vissuto con pienezza nonostante
una brutta caduta avvenuta a Genova che gli ha
causato la distorsione della caviglia. "Da 65 anni -
aggiunge Mario Aldofri, uno dei priori che animano
la festa - Rivotorto ricorda la regola che fu portata per

la prima volta nel 1945 in processione da Rivotorto
alla basilica di San Francesco, quale ringraziamento
per aver salvato alcuni abitanti di allora da una sicu-
ra fucilazione da parte dei tedeschi".

ASSISI - Sono iniziati a metà mar-
zo e proseguiranno per quasi due
anni i lavori lungo la strada pro-
vinciale Assisana in corrispon-
denza delle diramazioni verso il
centro abitato di Rivotorto di Assi-
si, una zona in cui la Provincia ha
progettato di realizzare due svin-
coli.
Della questione si è occupato il
consiglio provinciale nel corso di
una delle ultime sedute, su solle-
citazione del consigliere del Pdl
Evian Morani, che ha chiesto di
sapere quali fossero le intenzioni
dell'amministrazione provinciale
su questi lavori, quale fosse lo
stato degli appalti e le motivazio-
ni del ritardo nella realizzazione
di suddette opere.
L'assessore provinciale alla Viabi-
lità Domenico Caprini, nell'infor-
mare l'assemblea dell'avvenuta
consegna dell'appalto dei lavori
da oltre un mese, ha anche comu-
nicato che gli interventi per la
realizzazione del primo svincolo
sono già stati completati.
La Provincia, inoltre, come riferi-
to sempre dall’assessore Caprini,
ha inviato una richiesta alla Re-
gione per ottenere un finanzia-
mento per la sistemazione delle
rotatoria “Cappuccini” ai fini di
un miglioramento della funziona-
lità e dell'estetica della rotatoria
stessa.

Vescovi:
“Discutiamo
modi, tempi
e programmi”

BASTIA UMBRA (al.ga.) - Bitu-
mature e rifiuti. E' da tempo che
via Francesco Giontella necessi-
ta di un importante intervento di
manutenzione straordinaria; via
Francesco Giontella così come
molte altre strade importanti per
la viabilità bastiola.
Altresì è da segnalare che nel trat-
to di strada che da via Santa Lu-
cia si dirige verso la strada statale
75 sono depositati impropria-
mente tutta una serie di rifiuti
abbandonati.
I due casi, sebbene manifestino
entrambi la necessità d'interven-
to tempestivo, sono di natura di-
versa. Se, infatti, il primo riguar-
da soprattutto il decoro cittadi-
no, il secondo è legato anche a
questioni di viabilità vere e pro-
prie. Innanzi tutto va considerato
che su via Francesco Giontella si
affacciano un istituto superiore,
un palazzetto sportivo che ospita
importanti eventi di settore, non-
ché un locale di svago che richia-
ma pubblico da tutta la provincia
perugina.
Una situazione, insomma, che re-
sta quotidianamente presente
nella vita di molti cittadini, ba-
stioli e non, sebbene non si tratti
dell'unico caso in cui bitumatura
e restyling urgono nella città di
Bastia Umbra.
Infatti, tranne via Roma, che è
stata incatramata dall'ex ammini-

strazione di centrosinistra guida-
ta dal sindaco Francesco Lombar-
di poco prima della scadenza del
suo mandato di governo, molte
zone della città attendono da an-
ni una riqualificazione che sia
funzionale alla viabilità quanto
al decoro urbano.
Cosa diversa è quella che si veri-
fica lungo la corsia d'immissione
che da via Santa Lucia conduce
presso quelle della strada statale
75 in direzione di Perugia.
Lì, ai bordi della carreggiata,
giacciono tutta una serie di rifiu-
ti depositati sotto la siepe che de-
limita il confine fra la strada e le
abitazioni che si trovano sullo
svincolo.
Lattine, carte, bottiglie perman-
gono in grande quantità sul tratto
della carreggiata, contrastando
in toto con la pulizia che, invece,
contraddistingue la zona bastio-
la, dove, fra l'altro l'attuale ammi-
nistrazione comunale di centro-
destra guidata dal primo cittadi-
no Stefano Ansideri, in accordo e
in collaborazione con la Gesenu,
sta conducendo una campagna
di sensibilizzazione sulla raccolta
differenziata dei rifiuti.
Dati che potrebbero lasciar de-
durre che lo stato di incuria in
cui si trova il tratto stradale di-
penda dalla scarsa educazione
degli automobilisti che imbocca-
no proprio la quattro corsie.

Il priore Berretti: “Un’amarezza che toglie la voglia di fare il Calendimaggio”

Dopo lamulta si pensa alle querele
Non si placano le polemiche per il bando di Parte de Sopra

Scene dal Calendimaggio Per la Parte de Sotto una vittoria con polemiche

Soddisfazioneper le celebrazioni cheda65anni animanoRivotorto

Pienone alla festa della Regola

Il santuario A Rivotorto di Assisi

Progetto della Provincia

Due svincoli
in arrivo

lungo l’Assisana

Riunione interlocutoria dei vertici politici

Comunali, il Pdl pensa a Ricci
e guarda all’alleanza con l’Udc

Annibale Vescovi

L’inciviltàdella gente chegetta rifiuti fuori dai cassonetti aggrava la situazione

Strade in degrado e piene di sporcizia

Interventi Via Giontella e l’ingresso alla statale 75
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